



Holzhausener Jugendtage haben begonnen

Beitrag

Fast 100 Dirndl und Buam aus den Reihen der Gauverbände vom Bayerischen Trachtenverband haben sich im Trachtenkulturzentrum von Holzhausen eingefunden, um sich an den heurigen Holzhausener Jugendtagen zu erfreuen. In verschiedenen Werkstätten wurde ihnen am ersten Tag die Kunst des Klöppelns, der Brandmalerei, der Wald- und Wiesen-Floristik, der Armbänder- und Kropfkettens-Gestaltung und des Musizierens und des Löffelschlagens sowie der Bau eines Insektenhotels nähergebracht. Ein "Spiel ohne Grenzen", Kegelbahn-Freuden und ein gemeinsamer Tanz- und Grillabend schloss den ersten von drei Tagen unter der Leitung von Armin Schmid, dem Vorsitzenden der Bayerischen Trachtenjugend ab.

Fotos: Hötzelsperger – ein paar Eindrücke vom ersten Holzhausener Jugendtag











Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Jugendtag
3. Trachtenkulturzentrum Holzhausen